

●SSHオーストラリア海外研修

僕は7月27日から8月2日までSSHオーストラリア研修に行ってきました。7月27日に日本を出発して、約15時間かけてシドニー空港に着きました。着いてすぐに、ニューサウスウェールズ大学に研修に行きました。そこでは英語でバクテリアについてお話を聞きました。

29日は朝早くホテルを出発し、リンカーンブロック展望台に行きました。この展望台には柵がなく驚きました。次にジェノランケーブという鍾乳洞でアドベンチャーツアーに参加しました。狭くて暗いところを進んでいくので疲れたけれど、一番楽しかったです。夜は星空観察をしました。空一面にきれいな星があり、野生のカンガルーやワラビーも見ることができ、カンガルーの糞さえなければ最高でした。

30日はオリेंटケーブツアーで鍾乳洞について多くのことを教えてもらいました。自然にできたとは思えない美しい鍾乳石がたくさんあり感動しました。31日はタロンガ動物園を訪問し、多くの固有種を観察しました。コアラは1日20時間以上寝るそうですが、一頭だけ奇跡的に起きていてユーカリを与える体験をすることができました。8月1日には本校の姉妹校であるモスマン高校を訪問し、化学の授業を受けたり中学生と交流した後、いっしょにバスケットや現地の遊びを体験しました。モスマン高校の生徒はみんな温かく受け入れてくれ、とても楽しかったです。最終日はマッコーリー大学で英語で学習法に関する研修を行いました。日本とまったく違う自然や英語だけの環境を体験してみて、多くのことを学ぶことができました。(2年 坂本勇海)

